

## 江東区立幼稚園の子育ての支援

### かんがるーひろば(未就園児親子登園)

地域の未就園児の親子の皆さんに幼稚園を開放しています。開催日時は各園のHPを!



楽しい活動がたくさんあります



先輩ママが子育ての相談にのってくれます

### にこにこたいむ(預かり保育)

在園の方に対するサービスで、通常の教育時間より長くお子さんをお預かりします。

保護者の方のリフレッシュタイムとなっています。

※南陽幼稚園、豊洲幼稚園の  
預かり保育とは異なります。



図書館で本を借りるなど  
地域にもでかけます



ボランティアのお母さんと  
楽しい時間を過ごします



近隣の高齢者施設を訪問します

## 江東区立幼稚園って

# どんなところ?

～幼稚園は子どもが初めて出会う学校です～

友達と遊び、生活する中で、心と身体が豊かに育ちます。

### 学校教育として質の高い幼児教育を推進



小学校等との連携や交流を図り、  
滑らかな幼小の接続を目指します。



遊びを通して、  
生きる力の基礎を育みます。

### 家庭と連携した教育の推進



PTA等とも連携し、親子活動や子育てに  
地域の特色や地域の人材を生かした教育  
を行い、地域に愛着を感じ、将来、社会貢献  
できるような子どもを育てます。



江東区

江東区教育委員会／江東区立幼稚園



# 幼稚園にとって遊びは大切な学びです

遊びながらいろいろなことを学んでいます

たとえば…

協同性

健康な心と体

自立心

道徳性  
規範意識の芽生え

社会生活との関わり

## 4歳児「色水遊び」では



こんなことを学んでいます

- ★自分から「やってみたい」と興味をもち、色水遊びに参加しています。 (自立心)
- ★気付いたことや感じたことを、教師や友達に動きや言葉で伝えています。 (言葉による伝え合い)
- ★色の違いに気付いたり、できた色の美しさを感じたりしながら遊んでいます。 (豊かな感性と表現)
- ★疑問に思ったことについて、考えたり試したりしながら遊んでいます。 (思考力の芽生え)

## 5歳児「ドッジボール」では



こんなことを学んでいます

- ★体を動かす気持ちよさや、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じています。 (健康な心と体)
- ★ルールを、言葉や動きで伝えながら遊んでいます。 (言葉による伝え合い)
- ★ルールの必要性を感じ、守って遊んでいます。 (道徳性・規範意識の芽生え)
- ★どのように逃げたら当たらないか、考えながら遊んでいます。 (思考力の芽生え)

言葉による  
伝え合い

豊かな  
感性と  
表現

数量や図形、  
標識や文字など  
への感覚

思考力の  
芽生え

自然との  
関わり  
生命尊重

幼稚園の1日

登園 朝の挨拶

自分のことは自分ですることで、生活習慣の自立が促されます。

主体的に遊ぶ



遊びを通して、いろいろなことを学びます。

- \*自分のやりたいことを実現する満足感を味わいます。
- \*友達と遊びながら、人との関わり方や遊びのルールを学びます。
- \*考えたり、工夫したりする力が育ちます。

など

学級全体で取り組む活動



学級の友達といろいろな活動に取り組むことで、経験が広がります。学級の一員としての意識も育ちます。



お弁当

みんなで食べる楽しさを味わいながら、食事のマナー や食への関心を育てます。

降園時の活動

みんなで歌を歌ったり、当番の引継ぎをしたりしながら、学級のつながりや話を聞く態度を身に付けていきます。



担任から園での様子を伝えます。園と家庭が連携し、こどもの成長を支えます。

降園 さようならの挨拶

遊びを通して育まれた力は、小学校以降の学習や生活の基盤になります。